

Cooperación transfronteriza

Autor Belén Santamaría Grau
lunes, 19 de marzo de 2007
Modificado el lunes, 19 de marzo de 2007

Altorricón Sin Cables, como asociación que es, puede concurrir a una línea de ayudas para la financiación de proyectos de cooperación transfronteriza entre la Comunidad Autónoma de Aragón y las regiones francesas de Aquitania (Burdeos) y Midi-Pyrénées (Toulouse).

Como una de sus ejes prioritarios de ayudas es la sociedad de la información y desarrollo tecnológico, quiere decir que si la Asociación Altorricón Sin Cables tiene previsto desarrollar algún proyecto que cooperando con alguna de estas dos regiones pudiera llevarse a cabo con mayor éxito, además de beneficiarse de hasta un 50% de fondos europeos para sufragar el coste de la actuación, se propone a cualquiera de los asociados lo siguiente:

- Plantear cualquier idea que pueda plasmarse en un proyecto común de colaboración interregional.
- Si conocéis alguna otra entidad o agente social de similares características a nuestra asociación que quiera colaborar con nosotros, que esté situada en una de esas dos regiones francesas, lo hacéis llegar a la Junta.

Tenemos de plazo hasta el 15 de abril para presentar proyectos ante el Gobierno de Aragón.